

Entreprise KABE – toujours en mouvement, toujours constante

Lorsque Karl Bubenhofer fonde son entreprise de peinture à Gossau dans le canton de St-Gall en 1908, il est loin de se douter du développement que va connaître KARL BUBENHOFER SA. Depuis plus de 111 ans, le nom KABE est synonyme de qualité suisse, de valeur sûre et de compétence.

Nous sommes en 1908. Un jeune artisan peintre quitte l'ancien empire allemand de l'époque et émigre en Suisse. En plus de quelques affaires personnelles, le jeune homme a encore autre chose dans ses bagages: Des visions. Monter sa propre affaire, être indépendant. Avec tout juste CHF 300 de capital à investir, il commence immédiatement à mettre ses plans en œuvre.



Toujours de l'avant

La première commande apporte du travail à la jeune entreprise de peinture, mais pas d'argent: En effet, le client fait faillite. D'importants travaux, tels que la peinture intérieure de la Schutzengelkirche à Gossau, aide alors l'entreprise à acquérir une certaine renommée. Malheureusement, le parcours vers le succès est interrompu brutalement quand l'inflation due à la première guerre

mondiale aura raison d'une partie de ses bénéficiaires. Malgré tout, sa richesse d'idées et sa volonté indéfectible permettront à Karl Bubenhofer de toujours trouver de nouvelles voies. Il vend son entreprise de peinture en 1926 et fonde une fabrique de peinture.

Quatre générations, une entreprise

Le 20^{ème} siècle réserve des défis de taille pour Karl Bubenhofer SA, avec une crise économique mondiale, une autre guerre et les progrès techniques et scientifiques. Cependant, l'entreprise familiale continue à se développer. Au milieu des années soixante KABE diversifie ses activités. Commence alors une nouvelle ère quand le fils de Karl, Bruno Bubenhofer, reprend la gestion de l'entreprise en 1968. Des valeurs telles que le travail assidu et le sens de la qualité demeurent cependant. Dès 1986, son fils Erich Bubenhofer ainsi que depuis 2017 ses enfants,

Aujourd'hui, les quatre domaines des peintures et crépis bâtiment, des systèmes d'isolation de façade ainsi que des revêtements industriels et en poudre permettent de couvrir les plus diverses demandes des secteurs du bâtiment et de l'industrie. KABE a réussi à se développer en tant qu'entreprise familiale, passant d'une petite entreprise artisanale avec deux ouvriers à un fabricant industriel aux méthodes scientifiques solides, comptant 300 employés en Suisse. Avec ses 350 autres employés dans le groupe, KABE occupe également une excellente position sur la scène internationale. Une vraie histoire à succès suisse qui n'a pas fini de s'écrire de manière constante et émouvante.

KARL BUBENHOFER SA

Hirschenstrasse 26
9201 Gossau SG

Telefon +41 71 387 41 41
info@kabe-farben.ch
www.kabe-peintures.ch



Andreas, Christoph et Stephanie Bubenhofer, les arrière-petits-fils de Karl Bubenhofer, dirigent l'entreprise avec un savant mélange entre tradition et innovation.